



**PAN celebra fin del sexenio de AMLO;
insta a Sheinbaum Pardo para ser
diferente y no estar sometida: Federico
Döring**



El diputado federal Federico Döring Casar (PAN) celebró que las y los mexicanos “no seremos más rehenes de mentiras ni locuras políticas” de un presidente que durante un sexenio fue bufón y nunca se adaptó a la vida pública de México.

“La única buena noticia es que ya se va Andrés Manuel López Obrador y los mexicanos dejarán de soportar las mentiras, los ataques y los insultos de las mañaneras propagandísticas”, aseveró en un comunicado.

El legislador dijo que las y los diputados de la resistencia no seguirán combatiendo ocurrencias en el Congreso de la Unión ni seguirán ofreciendo disculpas al mundo entero por falta de conocimiento y tacto en las relaciones diplomáticas.

“Vamos a dejar de sufrir por el peor crecimiento económico de los últimos 36 años, lo único bueno de López Obrador es que ya se va. Nos queda hacer votos para que Claudia Sheinbaum Pardo mejore la política interna”.

Döring Casar anotó que el PAN fiscalizará al gobierno de Sheinbaum Pardo y “habremos de acotar sus excesos si los hubiere, pero le vamos a apoyar cuando haga las cosas correctas en el país; ella sólo puede ser mejor que él, pero difícilmente lo será”.

Subrayó que el país no olvida los abusos y la corrupción de este gobierno de Morena, dejando a los más pobres a la deriva y sin apoyos en crisis sanitarias, económicas y climatológicas.